

Kanit Binmas Sosialisasi Tertib Berlalu Lintas dan Anti Narkoba di SMKN 1 Losarang

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 21, 2023 - 00:24



Kanit Binmas Sosialisasi Tertib Berlalu Lintas dan Anti Narkoba di SMKN 1 Losarang

Indramayu- Kanit Binmas Polsek Losarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Karnoto mengunjungi SMKN 1 Losarang, Kecamatan Losarang, Kabupaten Indramayu untuk menyelenggarakan sosialisasi tentang tertib berlalu lintas dan pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman siswa mengenai pentingnya keselamatan berlalu lintas serta bahaya penyalahgunaan narkoba.

Dalam kesempatan ini IPTU Karnoto memberikan presentasi mengenai aturan-aturan berlalu lintas yang harus dipatuhi oleh para pengendara, baik pengendara sepeda motor maupun mobil.

Ia juga menyoroti pentingnya menggunakan helm dan sabuk pengaman demi menjaga keselamatan diri dan orang lain di jalan raya.

Selain itu, dalam sesi sosialisasi tentang anti narkoba, IPTU Karnoto menjelaskan bahaya dan dampak negatif dari penyalahgunaan narkoba terhadap individu, keluarga, dan masyarakat.

Ia juga menyampaikan informasi mengenai upaya pencegahan yang dapat dilakukan oleh para siswa, termasuk cara menghindari godaan narkoba dan cara mencari bantuan jika menghadapi teman atau situasi terkait narkoba.

Sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk berperan aktif dalam pendidikan dan pencegahan.

"Kami ingin memberikan pemahaman kepada para siswa tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan bahaya narkoba sehingga mereka dapat menjadi generasi yang sadar akan keamanan diri dan lingkungannya." Kata IPTU Karnoto

Kegiatan sosialisasi ini mendapatkan respon yang positif dari para siswa SMKN 1 Losarang.

Mereka antusias dalam mengikuti presentasi dan aktif bertanya mengenai hal-hal yang belum mereka ketahui terkait berlalu lintas dan narkoba.

Sosialisasi tersebut dianggap sebagai langkah penting dalam meningkatkan pengetahuan mereka mengenai keselamatan dan pencegahan.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang, KOMPOL H. Sunardi turut memberikan apresiasi kepada IPTU Karnoto atas dedikasinya dalam menyampaikan sosialisasi tentang tertib berlalu lintas dan anti narkoba.

"Kami berharap kegiatan ini dapat berdampak positif dalam menciptakan generasi muda yang sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas dan menjauhi narkoba," ujarnya.

Diharapkan, kegiatan sosialisasi seperti ini akan terus dilakukan secara rutin dan meluas ke berbagai institusi pendidikan untuk mencetak generasi penerus yang peduli akan keselamatan diri dan masyarakat serta menjadi garda terdepan dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba di lingkungan mereka. Kata Kapolsek Losarang, KOMPOL H. Sunardi, Jumat (21/07/2023).